

Staatskanzlei
Information

Rathaus/Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Traditioneller Neujahrsempfang für die Spitzen der Armee

Solothurn, 23. Januar 2015 - Der Regierungsrat hat heute die Spitzen der Armee zum traditionellen Neujahrsempfang im Solothurner Rathaus empfangen. Landammann Roland Heim dankte bei dieser Gelegenheit den Gästen im Namen des Regierungsrates für die geleisteten Dienste, insbesondere den auf Ende 2014 in den Ruhestand getretenen Offizieren.

Der Solothurner Regierungsrat hat auch im 2015, die seit Jahrzehnten gepflegte Tradition fortgesetzt und die Spitzen der Armee, die Kommandanten von Einheiten in denen Solothurner Bürger Dienst leisten, sowie höhere Solothurner Stabsoffiziere zum Neujahrsempfang ins Rathaus nach Solothurn geladen. Landammann Roland Heim nutzte die Gelegenheit, den Gästen für ihren Einsatz und ihre Arbeit im Dienste der Landesverteidigung und des Bevölkerungsschutzes zu danken.

Die Gäste wurden angeführt vom Chef der Armee, Korpskommandant André Blattmann. Die Spitze des Departementes für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS) war durch die VBS-Generalsekretärin, Brigitte Rindlisbacher vertreten.

Nach einem Gedankenaustausch im Rathaus folgte ein gemeinsames Mittagessen in Kriegstetten mit einem Referat des Historikers Andreas Affolter zum Thema „Die Familie Besenval und das Solothurnische Söldnerwesen“.